

## **ATTAI Construcciones y una mascota que inspira**

Categoría: ATTAI

Publicado: Jueves, 01 Agosto 2019 11:05

Escrito por Evelyn Corbillón Díaz

Visto: 10898

---

Rosalba Echevarría, especialista en comunicación institucional, explicó que desde 2014 con la nueva estructura de la entidad el departamento se dio a la tarea de cambiar la imagen visual y con ella el logo institucional.

Una convocatoria a concurso con la participación de todas las brigadas permitió definir la hormiga que hoy acompaña a cientos de hombres y mujeres en cualquier desfile, evento o espacio.

En un primer momento fue un insecto concebido de forma muy rudimentaria, acotó, y luego se perfeccionó mediante programas informáticos por un grupo de diseñadores pinareños.

*Atta insularis*, hormiga endémica de Cuba y dispersa por todo el territorio nacional, se distingue por su vocación para el trabajo, adaptabilidad a cualquier entorno, construcción de elevaciones de hasta 50 metros de altura y excavaciones profundas, elementos similares a los de la empresa que dispone de brigadas de aseguramiento, de movimiento de tierra y otras.